Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 75 m?
Référence W-02V280
Prix 845 000 €

Paris 3Eme
Appartement a vendre (75003)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans le Marais, a deux pas du centre Pompidou et du Forum des Halles, proche
des transports et des commerces, Engel & Volkers vous propose ce loft de 74
m2.Situé au 5éme étage avec ascenseur, vous pourrez profiter du calme et d'une
vue dégagée sur les toits, sans vis-a-vis.Espace atypique et idéalement aménagé,
avec un coin jour (salon, coin repas, cuisine semi-ouverte, WC séparés avec
lave-mains) et un coin nuit (chambre climatisée, salle de bains avec WC, dressing)
reliés par une large galerie. Beaucoup de charme avec ses poutres apparentes.ll

peut étre vendu meublé et décoré avec des ...

In the Marais, a stone's throw from the Pompidou center and the Forum des
Halles, close to transport and shops, Engel & Vilkers presents you this 74 m?
loft.Located on the 5th floor with elevator, you can enjoy the peace and quiet and a
clear view of the rooftops, not overlooked.Atypical and ideally furnished space, with
a day area (living room, dining area, semi-open kitchen, separate WC with hand
basin) and a sleeping area (air-conditioned bedroom, bathroom with WC, dressing
room) connected by a large gallery. Lots of charm with its exposed beams.lt is sold

furnished and decorated with ...

ENGEL & VOLKERS
32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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